



Requínoa, 09 de agosto de 2024

COMUNICADO N°7

Querida comunidad educativa pastoral:

Buenos días, los saludo fraternalmente en el mes de la solidaridad, somos un hogar, un casa, una familia, que reúne a otras familias, nuestro deseo es que juntos en este caminar de la vida, avancemos como una familia que se interesa por quien tiene al lado, como hermanos que se respetan mutuamente y que se interesan por el bienestar y cuidado de sus semejantes, se que han sido días difíciles como lo he dicho en comunicados previos, en que para muchas familias de Requínoa y alrededores, producto del frente del mal tiempo, se han visto afectadas.

Quiero agregar que a ese sufrimiento se suma otro ante el cual debemos reflexionar, es por ello, que quiero compartir con ustedes la siguiente información:

Ayer jueves 08 de agosto, en las afueras de nuestro liceo, ocurrió un hecho de violencia física que alteró la sana convivencia escolar reinante en el Liceo, situación que nos preocupa profundamente, y frente a la cual se activó de inmediato el Protocolo correspondiente.

Los hechos se produjeron posterior a la salida de los estudiantes de enseñanza media, momento en que se origina una agresión, que involucró a dos estudiantes de dicha sección, la cual culminó con un procedimiento llevado a cabo por Carabineros de Chile.

Hago presente que el Liceo activaron oportunamente nuestros protocolos, a pesar de ser un hecho ocurrido afuera del establecimiento y se ha iniciado la aplicación de los protocolos de conformidad a la ley, y el colegio tomará las medidas y sanciones correspondientes en nuestro Reglamento Interno Escolar.

Este lamentable hecho debe hacernos reflexionar profundamente sobre cual es nuestro aporte a la convivencia tanto dentro como fuera del establecimiento y en especial para que a partir de este hecho generemos instancias de dialogo con nuestros estudiantes, padres y apoderados para profundizar la resolución pacífica de conflictos con material de apoyo proporcionado por el Equipo de Convivencia Escolar y Pastoral, sobre todo en nuestras familias buscar momentos de diálogo que permitan apoyar el quehacer educativo.

Además, en relación a los videos que circulan en las redes sociales, solicitamos encarecidamente bajar todos los registros audiovisuales del hecho, recordando que las jóvenes que participaron son menores de edad y, además, aparecen imágenes de otros estudiantes que fueron grabados sin su consentimiento, y ante cualquier vulneración de dichos derechos, obligará a realizar las denuncias correspondientes, para lo cual dicho material se encuentra en poder de nuestro abogado institucional.

Se despide, lamentando los hechos acaecidos, lo cual nos ofrece una oportunidad para sacar de ella un aprendizaje para la vida, cordialmente en el Señor,



[Firma]
p. Eduardo León Silva (CSJ)
Director y Representante Legal

Fundación Educacional Liceo San José de Requínoa



Obra Murialdina de Requínoa
Parroquia y Liceo San José

